

お知らせ

防災推進国民大会2021日本医師会セッションの模様は、同大会のホームページ
<https://bosai-kokutai.jp/S32/>

でご覧頂けますので、ぜひ、ご覧下さい。

防災推進国民大会2021日本医師会セッションの収録が10月20日、日本医師会館において行われた。防災推進国民大会は、国民の防災に関する意識向上を目的とし、毎年開催される。今年度は、東日本大震災から10年が経つことに触れつつ、この10年間、日本医師会は東日本大震災以降に発生した各種災害の教訓も生かしながら、ソフトハンドの両面から体制を整備を行ってきたこと等を説明した。

今回のセッションについては、近年の被災地内外での組織的な支援活動について、ICTを利用した状況と共に不可欠となつてきるため、ICTの重要性を踏まえた内容としたことを紹介。東日本大震災の経験を踏まえ、整備してきた体制を、今後起きたとしている南海トラハザードマップとの連携

「防災推進国民大会2021日本医師会セッション」の情報共有



「災害時における情報共有」をテーマに開催 「防災推進国民大会2021 日本医師会セッション」

吉時の初動対応、現地の状況把握、日頃の訓練が重要な」と述べた。

加賀直静岡県医師会

理事は、日本医師会が行った「2020年度南海

トラフ大震災想定訓練」

に参加した際の同医師会

の様子を紹介した上で、

実際に本年7月に発生し

た熱海伊豆山地区のよう

に対応したかを説明。情

報の伝達において、静岡県の地域包括ケア情報共

有システムである「シス

テア火かけ」が重要

な役割を果たしたこと

を紹介した。

講演に引き続き行われ

たディスカッションセッ

ションでは、各講師と長

島常任理事との間で、質

疑応答が行われた。

総括は、大規模災害が

起きた場合、医療に制限

が生じるため、「その中

でいかに迅速かつ的確に

情報共有を行って、医療

と患者をつなげていくか

が非常に重要になつてく

る」とした上で、情報共

有ツールを駆使すること

や日頃からの訓練の必要

性を強調。日本医師会と

JAXA衛星を活用し

た災害実証活動を組

立したJAXAが政府・自

治体の防災関連機関等と

連携体制を構築し、令和

2年10月から運用を開始

した「防災インター

ースシステム」について

は、「J-MAPとの連携

を進めており、今後は、

災害時における

状況の可視化による被災

地での支援活動にも活用

することが考案される」

と述べた。

また、災害時に日本独自

立してい地域の医療機

関を組織化するために

地での支援活動にも活用

することが考案される」

と述べた。

また、東日本大震災か

防災推進国民大会2021 「日本医師会セッション」

<https://bosai-kokutai.jp/S32/>